



En Illapel 279 estudiantes de la educación pública potencian sus habilidades digitales

Mejorar los aprendizajes de 279 estudiantes de séptimo básico de la educación pública de la comuna de Illapel, con nuevas herramientas tecnológicas como un computador portátil con banda ancha móvil gratuita por un año, recursos educativos digitales y una pulsera inteligente que mide la actividad física, son parte de los beneficios del programa Me Conecto para Aprender, que es parte de la Reforma Educacional, del gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet Jeria.

La Reforma Educacional garantiza el derecho a una educación de calidad, y entre sus acciones de fortalecimiento de la educación pública desde el año 2015 ejecuta el programa “Me Conecto para Aprender”, cuyo objetivo es acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y apoyar los aprendizajes de las y los estudiantes.

La apoderada de la Escuela San Rafael, Ester Cofré afirmó que el computador “es muy bueno para los niños porque hacen sus tareas y buscan información. Mi hija ha aprendido mucho del computador. De repente no entiende mucho la materia y lo busca en el computador. En mi casa tenía un computador, pero sin internet. Como mi teléfono tiene internet le traspasaba a ella. Pero ahora va a tener internet gratis todo el año. Recibir una pulsera incentiva a hacer deporte y actividad física. Estoy bien contenta y agradecida de la Presidenta, porque se acordó de nosotros que muchas veces no podemos por nuestros recursos optar a un computador. El que tengo en mi casa me costó mucho pagar